



**Eva Maria Keilbach**

Geschäftsführerin,  
Influencerin

**Fensterbau Keilbach  
GmbH**

Eva Maria Keilbach ist Fensterbauerin mit Leib und Seele. Das Fenster-Gen wurde ihr im elterlichen Betrieb in die Wiege gelegt: Fensterbau Keilbach gibt es seit 1840 in der 6. Generation (Sie arbeitet seit 2005 mit und ist seit 2016 Geschäftsführerin).

Die Betriebswirtin und Glasermeisterin schaut immer nach vorne und probiert gerne Neues aus. Seit 2017 gibt sie auf ihrem Instagram-Account [@evamaria.keilbach](https://www.instagram.com/evamaria.keilbach) (fast 7000 Follower) Einblicke in ihr Handwerkerleben. Sie zeigt, wie toll es ist, im Handwerk zu arbeiten und versucht Aufmerksamkeit zu schaffen, für Frauen im Handwerk, das Handwerk im Allgemeinen und natürlich für ihren Beruf (Glaser/in Fachrichtung Fenster- und Glasfassadenbau).

Ihr Wunsch ist es darüber hinaus, Menschen zu zeigen, was man aus alten Fenstern alles machen kann, außer sie wegzuwerfen. „Das Upcycling alter Fenster ist für mich der perfekte Ausgleich zu meiner Arbeit.“

„Ich denke, dass Instagram eine sehr gute Möglichkeit ist, junge Menschen anzusprechen und ihnen zu zeigen, wie Handwerk wirklich ist. Vielleicht kann ich so den einen oder anderen motivieren ein Praktikum oder sogar eine Ausbildung im Handwerk zu machen.“